

## 五・六丁目チーム初優勝！

### —佐鳴台校区町民体育祭—

平成20年度の町民体育祭は、10月5日(日)佐鳴台小学校で行われた。前日まで心配された空模様であったが、すべて予定通り実施された。午前8時30分からの開会式では、主催者である二橋連合自治会長の挨拶に続いて、来賓として出席された塩谷文部科学大臣（スポーツ担当大臣）と鈴木佐鳴台中学校長から祝辞と激励をいただいた。

選手宣誓は、3丁目子ども会の加藤諒君と1丁目子ども会の山本園花さんが元気よく行い、幼児から高齢者まで数々の競技が行われた。特に佐鳴台幼稚園児による「トゥゲザー」では、鮮やかなカラーカードとポンポン多様に組み合わせてきびきびと表現し、満場の喝采を浴びた。

自治会対抗の得点競技では、5・6丁目合同チームが初めての総合優勝を果たし、大いに盛り上がった。2位は4丁目、3位は3丁目だった。注目の男子リレーは3丁目、女子リレーは4丁目優勝した。

閉会式では各種表彰の後、二橋連合会長から「来年は町民体育祭は30回になるので、意義のある記念の大会にしよう。」と力強く述べ、閉会した。



町内対抗百足競争



一気に飲みのラムネ飲み競争



ボールは落としません勝つまで



素敵なホームでしょう



頑張れもうひとひきだ



僕1番でしょう



大きな口をあけてパン食競争



男子対抗リレーゴールの様子



私のトロフィー大きいでしょ